

GROSSER RAT

Grünes Licht für das Generationenhaus Neubad

sda • 20.9.2017 um 12:24 Uhr



Generationenhaus Neubad

© zvg

Das an der Basler Holeestrasse geplante «Generationenhaus Neubad» ist einen Schritt weiter. Der Grosse Rat hat am Mittwoch den Bebauungsplan fast einstimmig gutgeheissen und Einsprachen abgewiesen.

Hinter dem Neubauprojekt steht ein Oekumenischer Verein. Die Räumlichkeiten des bestehenden Alters- und Pflegeheimes sind veraltet; in den Neubau integriert werden soll das dortige Katharina-Werk.

Für den bis zu siebengeschossigen Neubau mit maximal 23,5 Metern Wandhöhe soll auch der Strassenverlauf geändert werden. Die Nachbarschaft steht in der Zone 4.

Genutzt werden soll auch das neue Gebäude hauptsächlich als Alters- und Pflegeheim mit einer Kindertagesstätte. Zudem sind Senioren- und Alterswohnungen sowie ein Restaurant vorgesehen. Platz bieten soll das Haus gut 100 Seniorinnen und Senioren. Der Bezug ist ab 2020 geplant.